



AVANT-PREMIERE

*360*  
**DUFOUR**  
GRANDLARGE

# DUFOUR 360 GRAND LARGE



## ■ ■ Nouveauté de la gamme Dufour Grand Large

Avec 8 nouveaux bateaux développés ces 3 dernières années et dans la lancée du Dufour 63 Exclusive et du Dufour 520 Grand Large présentés en avant première sur les salons d'automne, les équipes Dufour Yachts continuent le développement de nouveaux modèles et vous présentent aujourd'hui le dernier né de la gamme :

*360*  
**DUFOUR**  
GRAND LARGE

## ■ ■ New model in the Dufour Grand Large Range

With 8 new boats developed over the last 3 years and following the official launch of the Dufour 63 Exclusive and the Dufour 520 Grand Large during the autumn boat shows, the Dufour Yachts team keeps developing new models and presents the latest addition of the range:

# DUFOUR 360 GRAND LARGE



## ■ ■ Coque performante et spacieuse

La coque du Dufour 360 Grand Large a été dessinée pour offrir le meilleur équilibre entre **sensation de navigation et espace**, tant à l'extérieur qu'à l'intérieur.

L'optimisation du safran, le maître bau reculé et le bouchain prononcé, assurent **une grande stabilité quel que soit l'allure**.

## 🇬🇧 Efficient and spacious hull

The hull of the Dufour 360 Grand Large has been designed to provide the best balance between sailing sensations and space onboard, both on and below deck.

The optimization of the rudder, the wide aft beam and the long shines ensure great stability on all routes.



# DUFOUR 360 GRAND LARGE

## ■ ■ Nouveau design de roof

Le Dufour 360 Grand Large est le premier modèle de la gamme à bénéficier du nouveau design de **roof Grand Large 3.0**.

Inspiré des standards de voiliers de catégorie supérieure, ce nouveau pont offre de **nouvelles fonctionnalités inédites** :

- un nouveau panneau de pont offrant un maximum de lumière naturelle dans la cabine propriétaire
- un insert de capote de roof pratique et raffiné
- un cache drisse complet destiné à garder le pont libre de tout encombrement

De plus l'arrière du **cockpit a été fermé** pour plus de **sécurité en navigation** et plus de **confort au mouillage**, en ligne avec la philosophie de la gamme Dufour Grand Large.

## ■ ■ A new roof design

The Dufour 360 Grand Large is the first model of the range fitted with the new Grand Large 3.0 roof design.

Inspired by the standards of larger models, this new deck provides new innovative features:

- a new deck panel optimizing natural light in the owner's cabin
- a spay hood insert for more practicality and refinement
- a full halyard cover to keep a flush and clean deck

In addition, the aft of the cockpit has been closed to enhance security while sailing and comfort at anchor, in line with the philosophy of the Dufour Grand Large range.



# DUFOUR 360 GRAND LARGE



## ■ ■ Optimisation du poste de barre

Le poste de barre a été **entièrement repensé** pour optimiser l'univers barreur.

**Les nouvelles colonnes et leurs consoles**, ainsi que le **placement idéal** des winches arrières **augmentent l'espace** de circulation et **facilitent les manoeuvres** en équipage réduit.

Le nouveau Dufour 360 Grand Large supprime également la traditionnelle guillotine de descente pour laisser place à une **élégante porte battante** parfaitement intégrée dans le design du roof.

## 🇬🇧 Optimization of the helm station

The helm station has been completely redesigned to optimize the helmsman's environment.

The new columns and their consoles, as well as the ideal position of the rear winches, increase the circulation space and facilitate manoeuvres while short handed.

The new Dufour 360 Grand Large also removes the traditional companion way door, replaced by an elegant swing door perfectly integrated into the roof design.



# DUFOUR 360 GRAND LARGE



## ■ ■ Nouveau cockpit spacieux et fonctionnel

Devenue mythique sur l'ensemble de la gamme, le Dufour 360 Grand Large intègre **l'incontournable cuisine extérieure** avec plancha et évier dissimulée sous les assises arrières.

On remarque également **l'immense plateforme de bain** offrant le double de volume par rapport à son prédécesseur.

## 🇬🇧 A new spacious and functional cockpit

Included and well appreciated over of the full range, the Dufour 360 Grand Large also features the essential **outside galley equipped with barbecue and a sink** concealed by the rear seats.

You will notice the very large bathing platform offering twice the volume of its predecessor.

# DUFOUR 360 GRAND LARGE



## ■ ■ Nouveau design intérieur

Le Dufour 360 Grand Large bénéficie de l'ensemble des nouveautés et améliorations des Editions Millésimes 2018 :

- Disponible en 3 essences de bois, (*Moabi, Chêne et Teck*)
- Plancher luxe parquet chêne
- Nouveaux vaigrages Grey Soft Touch
- Nouvelles selleries Millésime 2018
- Nouvelle table de carré

## 🇬🇧 A new interior design

The Dufour 360 Grand Large is equipped with all the new features and improvements of the Millesimes Edition 2018 :

- Available in 3 different wood types (*Moabi, Oak and Teak*)
- Luxury oak parquet flooring
- New Grey Soft Touch interior side panels
- New Millesime fabrics 2018
- New saloon table





# DUFOUR 360 GRAND LARGE







# DUFOUR 360 GRAND LARGE





# DUFOUR 360 GRAND LARGE





# DUFOUR 360 GRAND LARGE



Architecte	Umberto FELCI
Longueur hors tout	10,73 m
Longueur de coque	9,99 m
Longueur de flottaison	9,04 m
Largeur de coque	3,53 m
Déplacement lège	5674 kg
Tirant d'eau	1,9 m
Poids lest (long)	1550 kg
Capacité gasoile	160 L
Capacité d'eau	200 L
Puissance moteur (opt.)	19 cv (29cv)



A DÉCOUVRIR EN AVANT-PREMIERE MONDIALE  
NAUTIC DE PARIS  
2 – 10 DÉCEMBRE 2017  
PARC DES EXPO - PORTE DE VERSAILLES

TELECHARGEMENTS / DOWNLOAD

<https://goo.gl/eJm4yA>

CONTACTS

Paolo SERIO

Product Marketing & Communication Director

[paolo.serio@dufour-yachts.com](mailto:paolo.serio@dufour-yachts.com)

+33 6 16 41 34 54

Hugo STEINER

Chargé de Communication & Development

[hugo.steiner@dufour-yachts.com](mailto:hugo.steiner@dufour-yachts.com)

+33 6 43 57 36 09



MERCI  
THANK YOU

[www.dufour-yachts.com](http://www.dufour-yachts.com)

*11 rue blaise pascal - 17187 Perigny Cedex*

